



めぐり 通信



Vol. 27 2018年4月号

みなさんこんにちは！雪もほとんどなくなり、春らしく緑が少しずつ見えてきました♪ただ、まだまだ朝晩の冷え込みが厳しい日もあり、油断するとすぐに風邪を引いてしまいそうな最近。さて4月は新年度が始まる季節です。地域の保育園や学校でも入園式・入学式が行われました。

＼ 新入生が入りました♪ ／

4月6日、美流渡小学校で行われた入学式に写真スタッフとしてお邪魔してきました♪  
今年度から新一年生となるのは2名！！2人とも入場から式が終わるまでの間ずっと緊張している様子に見えました。これから起こるたくさんの新しい事への楽しみとドキドキ感が伝わってきました♪  
先輩である上級生から歓迎の言葉をもらい、これからみんなできっと楽しい学校生活が始まるはず♪



＼ メープルロッジリニューアルオープン♪ ／

メープルロッジがリニューアルオープンしましたよ♪待ちに待ったこの時がやってきました！！  
早速、私たちも行ってみました。ランチを美味しく頂き、そのあとは温泉へ、、、泉質いいな～と改めて気づかされました♪肌すべすべです！新しく出来た露天風呂にもゆっくり浸りながら気持ち良い時間を過ごしました。本当に毎日入りに行きたいくらいです。皆さんもぜひ訪れてみてください♪

リニューアルした  
メープルロッジに  
ぜひお越しください♪

